

CARRERA DE COCHES PORSCHE EN CARRETERA ABIERTA

Publicado por ANDRESIN - 17 May 2017 17:40

Buenas tardes,

Soy nuevo en este foro, y la verdad es que voy a comenzar con un tema que nos ataña a todos.

El próximo 27 de mayo está prevista una ruta de coches deportivos por nuestras carreteras. Con base en Villaviciosa. Se estima la participación de uno 40 coches divididos por la propia organización en Grupos Rojo, Naranja, y Verde. en función del nivel de locura de los participantes.

Que después de pincheo se darán una vuelta por unas carreteras que son habituales nuestras de entrenamiento. El año pasado a mi y a un colega nos dieron un susto de muerte. Todos eran Porsche, indagando nos dimos cuenta de que era una especie de Kedada pero de gente con pasta y de cierta edad. Que no tienen el mínimo aprecio por la vida de los que vamos en dos ruedas; o por cualquiera que esté en esa carretera.

Por favor llamo a la movilización o a la denuncia de esta salvajada anual, que para mi entender debiera de hacerse en carretera cerrada.

Por cierto tienen página web para el evento: asturring.com

Por favor alguien que tenga capacidad de denunciar esto a la autoridad (como un equipo ciclista, agrupación, o escuela,...) daría fuerza. O si de alguna manera esto se puede pasar en los foros sería muy de agradecer.

Muchas gracias

Re: CARRERA DE COCHES PORSCHE EN CARRETERA ABIERTA

Publicado por Sugarrackglober - 18 May 2017 15:09

Hola,

Después de visitar la página web del "evento", se cuidan muy mucho de insistir en el respeto de las normas, la conducción responsable, etc.

Además cuentan con apoyo institucional del Ayuntamiento de Villaviciosa, y el soporte de la Policía Local, y hasta de la propia Guardia Civil.

Independientemente de lo formal de la convocatoria, creo que todo el mundo entiende "el espíritu real de este tipo de iniciativas", y salvo que se produzca una tragedia, y/o se les pille in fraganti "haciendo rugir sus potentes máquinas", soy pesimista en cuanto a la posibilidad de actuar contra este tipo de despropósitos (Evidentemente se trata de mi opinión personal).

No sé si desde alguna instancia, tal y como apuntas, se podría concienciar contra este tipo de prácticas. Yo desde luego, coincido plenamente con tus adjetivos.

Extremar las precauciones en carretera.

METRO Y MEDIO, DA LA VIDA!

Saludos,

José Luis Delgado.

=====